



BALANCE LEGISLATIVO DE GABY JIMÉNEZ



SU VOZ, SU TIEMPO
Claudia Ivett García
@CLAUDIAIVETT



Jiménez | Construir una patria más justa.

Rendición de cuentas

Jiménez apunta que los programas sociales, “como la pensión universal para adultos mayores y las becas para jóvenes, alcanzaron un número histórico superando los 18 millones de personas beneficiarias en 2025: 82% de las familias mexicanas reciben algún programa social”.

Añade que “la inflación se redujo al menor nivel en años y el salario mínimo se ha duplicado desde 2018 a la fecha: ¡lo que decía la oposición que no se podía hacer, lo hicimos!” y puntualiza: “Los mejores salarios y los programas de bienestar han logrado que entre 2018 y 2024 más de 13 y medio millones de personas salieran de la pobreza y cerca de dos millones dejaran la pobreza extrema”.

Sobre su trabajo legislativo reflexiona en la relevancia de diversos resultados colectivos: “En este primer año legislativo aprobamos 20 reformas constitucionales a 44 artículos. Esto quiere decir que hemos reformado una tercera parte de la Constitución en tan solo un año”. En particular, destaca una de sus iniciativas de ley encausada a la inversión pública. “Para dar impulso a las políticas públicas, garantizar el bienestar y detonar el desarrollo económico con inclusión y justicia social, presenté la Ley de Inversiones Mixtas para el Bienestar. Esta iniciativa responde al desafío de financiar la infraestructura para seguir avanzando en la transformación: carreteras, hospitales, centros educativos, vivienda y proyectos sustentables de movilidad, energía y agua”.

La vicecoordinadora de la bancada mayoritaria de San Lázaro puntualiza la importancia de combatir los sobrecostos. “Deberemos dejar atrás la corrupción, los sobrecostos, la opacidad y los modelos de financiamiento que endeudaron al país sin beneficio real para la gente. Con esta iniciativa ya no serán los grandes intereses económicos, sino el bienestar del pueblo y el desarrollo de las comunidades, lo que guiará a la inversión”.

Gaby Jiménez se dirige a sus votantes, los habitantes de Azcapotzalco: “A un año como diputada federal, gracias a su confianza, estoy frente a ustedes para rendirles cuentas de los resultados que hemos tenido. Desde nuestra alcaldía demostramos que somos un ejemplo de cultura, de historia, de gente luchadora y transformadora. En Azcapotzalco se dio la última gran batalla insurgente por la Independencia. Es cuna de héroes y luchadores, de guerreras y guerreros que han defendido nuestra tierra con dignidad, y que hoy siguen levantándose cada día para construir una patria más justa. Mi cariño a todas mis amigas y mis amigos de Azcapotzalco”.

Seguiremos acudiendo al llamado de las mujeres que participan en la política del siglo XXI para poner en el centro de la conversación la agenda de las mujeres. □

En esta ocasión acudimos al llamado de Gaby Jiménez, una mujer clave en la Ciudad de México: es la vicecoordinadora de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados y en el marco de su primer informe legislativo que “no es sólo protocolo: es un ejercicio de rendición de cuentas, de ética pública, de integridad personal y de compromiso profundo”.

Al inicio de este ejercicio de transparencia, en el emblemático Teatro de la Ciudad de México, sostiene que el tiempo de mujeres está cambiando el rumbo: “Soy una mujer de izquierda. Creo en la justicia, en la dignidad humana, en la igualdad sustantiva y en la obligación moral de poner al pueblo al centro. Y por eso me enorgullece profundamente ver que hoy nuestras gobernantes encarnan valores indispensables: integridad, congruencia, disciplina, transparencia y ética republicana”.

Inicia su mensaje en torno de los apoyos a grupos prioritarios, con un énfasis especial en las juventudes y en quienes sostienen la vida cotidiana del país. “La juventud ha sido siempre motor de cambio, de innovación, de exigencia democrática. Y por eso la 4T la acompaña, la respeta y la impulsa. Hablamos de los jóvenes de secundaria que hoy estudian con tranquilidad gracias a la Beca Universal Rita Cetina. Hablamos de las mujeres que, después de toda una vida de dedicación a sus familias, por fin reciben una pensión en reconocimiento a sus esfuerzos. Hablamos de los campesinos, los pescadores, los artesanos; y de todas y todos los trabajadores, de cada mexicana y mexicano que luchan todos los días por sacar adelante a su familia. Hablamos de nuestros hermanos de los pueblos y las comunidades indígenas, que ya son sujetos de derecho gracias al trabajo de esta legislatura”.